
 

Ratsvorsitzende Droste bittet die Zuhörerinnen und Zuhörer, ihre Fragen an den Rat zu stellen. 

 

Eine Zuhörerin teilt mit, dass Sie als Tagespflegemutter für die Samtgemeinde Bersenbrück tätig ist 

und fragt an, ob der Beruf der Tagesmutter noch eine Zukunft hat. 

 

Ratsvorsitzende Droste führt aus, dass die Tagespflegepersonen nach wie vor für die 

Kinderbetreuung gebraucht werden. Sie sind auch wegen des flexiblen Angebotes sehr wichtig und 

nachgefragt. 

 

Danach schließt Ratsvorsitzende Droste den öffentlichen Teil der Samtgemeinderatssitzung um 21:30 

Uhr und wünscht den Zuhörerinnen und Zuhörern sowie den Vertretern der Presse einen guten 

Nachhauseweg.  


